

秋季年末戦争総決起

国際反戦デー

10.21 戦争に300名で決起

秋季年末戦争総決起
国際反戦デー

公労協・公務員共闘・民間など二万八千名の労働者の総決起がかかる。会場内外は人・人の波でうずめ尽され、旗のぼり・横断幕が林立し熱気があふれ集会は圧倒的

成功をおさめた。動労千葉は「三里塙一国鉄決戦勝利」「人効・仲裁凍結粉碎、反戦反核、三里塙戦争に決起しよう」の横断幕

会場で堂々と場内デモで訴える動労千葉の隊列に、結集した仲間から「動労千葉だ！お互りにガーバロー！」の声がいくつもいくつもよせられ、共感を深めた。

今こそ、反戦・反核・三里塙への決起を

今日ほど、反戦戦争のもつ重要な意義についていま一度考えていかなければならぬ時耗はない。世界の情勢はまさしく戦争と反動にあかっていたる。戦争が現実のものとなつてゐる。イラク・イラク戦争が続き、イギリス帝国主義のマルビナス(ネーグラ)ジ侵略戦争。そしてアメリカ帝国主義の全面的支援をうけたイスラエルによるレバノン侵攻と悪逆非道のパレスチナ難民差別大量虐殺を絶対に許すわけにはいかない。

レーガンは内外の泥沼的危機を「強大国アメリカ」に求め、すさまじい軍拡路線と戦争挑発を進め、経済の破綻・大量の失業者をかかえ、その乗り切りを核軍拡路線に突



「動労本部」革マルのスト狂暴化動粉砕し怒りのゼネストに決起しよう！（10.21集会）
（代々木公園）

中央集会（代々木公園）
に200の隊列で決起

1. ゼネスト・横断幕鮮明化
代々木公園で行わ
れた中央集会では、

総評主催による国際反戦デー10・21戦争が、10月21日全国各地域においてそれぞれ開催された。日帝の軍事大国化・憲法改悪攻撃、教育の国家統制、「人効・仲裁」凍結攻撃がますます激化する情勢下、わが動労千葉は18時からの中央集会（東京・代々木公園）に200名の動員決起をかちとり、その最先頭を担いきつこ戦りぬいた。同時に千葉における県労連主催による10・21千葉県集会にも100名の動員をもつて、文字通り反戦・反核・三里塙戦争と反合転場の決起を結合し、戦争への道を絶対に許さない闘いとしてがっかりと中軸を担つて戦いぬいた。

き進んでいる。

このような情勢下で日本の支配階級は、アメリカから軍備強化要請という形をも積極的に利用しつつ、いまだかつてない質・量両面にわたる独自の大軍拡路線に切りかかりかまわず突進し、今や憲法自体をも改悪してしまった具体的な準備に入つていて。支配者階級は「臨調・行改」攻撃で一切の犠牲を労働者に押しつけ労働運動を解体し御用化する攻撃を象化する一方で、軍事費のみは無制限に突出させているのだ。こうした反動攻撃の頂点に、三里塙軍事空港の二期着工攻撃が激化してゐるのである。

「人効・仲裁」凍結打破・怒りのゼネストへ

政府・自民党は「人効凍結」と「国鉄再建委員会」を設置し「国鉄非常事態宣言」を発して國鉄労働者の一切の権利を剝奪し、今まで賃金さえ（仲裁決定の凍結）押さえこもうとしている。「人効凍結から「仲裁凍結を狙い、83春鬥」をも聞えなくしてしまった攻撃を開始しているのだ。われわれはこうした攻撃に階級的怒りの一切をときはなく、怒りのゼネストをもって立ち破つこうではないか。労働者の怒りは極限に達しこう。10・21集会は秋季年末戦争への突破口を示した。

千葉県集会（都川公園）に100名で決起

中央集会と並行して開催された千葉県集会は、18時より都川公園にて会場を埋め尽す県下労働者の結集をもつて勝ちとられ、県労連井原議長の挨拶、参院予定候補・糸久重子氏の決意表明等ののち、駅前までのデモを實施した。動労千葉は蘇我・木更津・鎌ヶ谷・佐倉・成田・銚子支部100名が参加した。



82.10.26
No. 1179

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電二九三五六・公衆四三二七二〇七)